

MEDICAL FAIR THAILAND 2023

2023.9.13-15 / バンコク・BITEC



出展者の声



昨年に引き続き、都内中小企業 10 社と共に出展した[\(公\)東京都中小企業振興公社](#)

「出展企業からは、「決定権を持つ Visitor が多く質の高い商談が持て、多くの引合いを獲得、質量ともに有意義なイベントに参加することができた」との声をいただきました。ある企業では、出展している競合他社の製品を見比べたうえで出展企業の製品を気に入り、その場で成約に至ったという目に見える効果が早速出たところである。

Medical Fair ASIA については期待度の高い展示会であり引き続き注目していきたい」



継続的にパビリオン出展の[神戸医療産業都市](#)

「今回は、2016 年の Medical Fair Asia に初出展してから数えて 6 回目のアジア共同出展であった。

今年度は、共同出展事業者 5 社のうち、4 社が初参加であったが、どの出展者ブースも来訪者が途切れることがなく、また、実りのある商談件数も多数あったとの報告を受けていることから、満足いく結果であったと感じている。

コロナ禍による休止があったものの、継続的に展示会に参加していたことが功を奏したようで、神戸医療産業都市ブースをベンチマークにしているとコメントした来訪者があったことは、うれしい限りである」

次ページへ続く



医療機関用サプリメントを東京都パビリオンにて初出展の[株式会社ニュートリション・アクト](#)「タイ及び ASEAN 地域でのディストリビューターとのマッチングを期待し、Medical Fair Thailand2023 に都公社ブースから出展。弊社としては初の本格的な海外展示会であったため、日本で 950 施設以上に採用されている医療機関専用サプリメントの独占代理店候補を探すことは新たな挑戦であった。しかしながら、医師・大手企業も含め多数のバイヤーから問い合わせいただき、会期中ほとんど休む暇なく商談が続く大変有難い結果となり、出展の手応えをととても感じている。シンガポールとの隔年開催とのことであるが、ASEAN 地域の販売網構築の端緒としていきたい」

手企業も含め多数のバイヤーから問い合わせいただき、会期中ほとんど休む暇なく商談が続く大変有難い結果となり、出展の手応えをととても感じている。シンガポールとの隔年開催とのことであるが、ASEAN 地域の販売網構築の端緒としていきたい」



県内5企業参加のもと初めての同展パビリオン出展となった[島根県](#)

「島根県ブースにもたくさんの来場者があり、出展くださった企業様はもちろん、事務局も大満足の結果でした」



医療ガス供給設備、手術室設備を出展の[株式会社セントラルユニ](#)

「タイ国内の病院関係者から多数ブース訪問を受け、商談をすることができた」



美容歯ブラシ、鼻マスク、フィルムサプリメントなどを初出展の[株式会社ティーマック](#)

「タイ国内だけでなくシンガポールやインドネシア等の周辺国をはじめ、中東や欧米等世界各国から多くの方にご来場いただきました。

弊社ブースでは日本の高い技術力を活かした商品を多数展示しておりましたが、海外における**Made in Japan** への信頼度は高く、3日間を通して大盛況となりました。

今回の展示会はこれまでに開催した美容や他分野の展示会と比べて、全体的な来場者数も多く、ブースに来られる方の層も経営者など決定権を持たれている方や商談意欲・目的意識が高い方が多いためビジネスにつながる可能性は高いと感じました。

早速、お問い合わせもいただいておりますので、今後の海外展開へ期待が持てそうです」

* 同社の同展開催ニュースは[こちら](#)。

(株)メッセ・デュッセルドルフ・ジャパン